Vous ne vous en souvenez peut être pas mais je connaissais Robert depuis les classe de prépa au Lycée Turgot de Paris....Il était 3/2 quand il intégra l'ENSCB et moi 5/2. Nous avons avec la 403 de ses parents roulé de Paris jusqu'à Bordeaux pour passer les oraux du concours d'entrée, c'était au début juillet 1962.... puis loger dans la chambre de mon frère Jean Jacques à Talence. Que de souvenirs.

Admis à l'école il trouva une chambre à Mérignac et la mienne n'était pas loin. Tous les matins nous faisions route ensemble pour rejoindre la Fac à Talence, lui sur son fameux Solex, pétaradant, la pipe à la bouche et moi sur ma mobylette. C'est peut-être à cause de cette allure un peu spéciale qu'on le surnomma affectueusement « le Vieux » ce qui lui permettait de nous répondre « figure ». En tout cas c'est lui qui m'affubla du surnom de Max. J'ai voulu partager avec vous ces moments d'amitiés devenus trop rares hélas.

Je suis très triste de le voir partir trop tôt après un long combat contre la maladie ce qui l'empêcha de nous rejoindre en 2015!

Amitiés à sa famille et à vous tous les copains de la promo Lutécium 1965.

Max